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 本日のテーマ：例会

ロータリーの基本は、例会に出席することです。
なぜなら、例会は、親睦と学びの場であるからです。
ここで、親睦とは、 Fellowshipのことで、例会場で会った時は握手で始まり、語らうことにより親睦を深めます。
学びの場であるとは、外部の方や会員の卓話を聞き、また異業種のリーダー同士が語らうことによって学びを得ます。
ロータリーの標語に「 Enter to learn, Go forth to serve.」があります。日本語では、「入りて学び、出でて奉仕せよ」となっ
ていますが、意味するところは、例会に出席して学んだことを、会社に戻って事業の発展のために役立ててくださいと
いうことです。
ロータリーの基本は、例会出席であることを銘記していただければと思います。

　

【報告】

・パキスタン洪水への復興支援のお願いが届きました。ご寄付のご協力をお願いいたします。

 【配付物】　・次第　・週報　・地区大会報告書

 【回覧】

　　・野郎会出席確認表について

　　・2024年夏出発　青少年交換学生募集の件

　　・「ダメ。ゼッタイ。」普及運動キャンペーングッズ　

　　・大和市副市長退任就任挨拶

　　・ダイニングはな様ご案内



ゲスト：小南永二様　

幹事１年を終えて　 　　　　　

 　特に印象に残ったことは

・地区大会の四宮孝郎 RI理事代理の会長幹事会の基調講演で

「会長幹事を経験し、初めてロータリー活動が理解できる」というお話が今期の活動の原点になりました。

 ・会長幹事はクラブ外の多数の会合に参加できる機会があり、地区職業奉仕委員会も含めできるだけ出席し見

聞を広めるように努めました。

・特に今年度のクラブ活動の外部卓話の例会を通じて 2780地区内外の知見を得ることができました。

 ・２月28日の元RI理事の松宮様の「ポールハリス、ロータリーへの道」の卓話はロータリー活動を歴史的観点か

ら明確に組み立てられ最も印象に残るお話でありました。幸運にも松宮様のお宅で開かれる、ロータリー茅ヶ崎

サロンに招かれ、ロータリー談義の仲間に加えていただきました。普段疑問に思っている疑問に対して根拠と見

解を見事にこたえていただきました。

  松宮様と接する機会から

ロータリーの精神は約款や規約を理解することは重要なのですが、その内容をどのように解釈し活動につなげ

るかが大切なことに気づきました。解釈については深い見識者である地区の要職についている方（歴代ガバ

ナー、地区委員長）のお話を聞くことが大変重要であると思いました。

クラブのソーシャルデザインについて他のクラブの事例を参考にするべきは活動の精神であり、活動の形はクラ

ブ独自でつくればよいと思います。

そういう意味で毎月行われる会長幹事会の第六グループの各クラブの活動内容の報告は大変参考になりまし

た。座間クラブの佐藤市長と連携した市民とのふれあい事業、本厚木 RCのSDGｓ活動、厚木中RCの発達障害

の支援事業などがあります。

 ・イマジンロータリーという今年度のテーマソングを年度の１年前から練習し暗譜しました。

おかげさまで大小４回ほど歌う機会がありました。台北七星 RC記念式典、 IM、松宮茅ヶ崎ロータリーサロン、地

区職業奉仕委員会の懇親会で佐藤ガバナーに聞いていただいたのはよい思い出になりました。歌うコンディ

ションは残念ながら整える余裕が無く、クラブのクリスマス会で唱えなかったことが心残りです。

今年度は佐藤ガバナーとお会いする機会が多数あり、とても親しく接していただきました。このことが今年度一

番記憶に残る思い出です。

 こうした機会を頂いた吉岡会長とクラブの皆様に大変感謝申し上げます。１年間ありがとうございました。  

小南永二様

第8回クラブ協議会「1年を終えて」　相原聰 幹事

お祝い報告　

国家一級整備士在籍設備工場

株式会社　ヤマト
代表取締役　小南　永二様

故佐々木和夫会員の意志を引き継ぎ、会
社の後を継がれた小南永二様、武田茂会
員、本田誠一会員のご紹介で会場にお越
しいただきご挨拶をされました。
どうぞよろしくお願い致します。



 

　2022-23年度RI会長は、カナダのジェニファー・ジョーンズさんで、テーマは、「 IMAGINE　ROTARY」。初
めての女性の会長です。

第2780地区は、津久井中央 RCの佐藤祐一郎ガバナー。非常に積極的な活躍をされました。
大和ロータリークラブのテーマは、「 つながろう　やさしい未来のために 」。伝統あるクラブとして、継続を基本
に次の世代につながる活動を目指しました。
アフターコロナに向かって、３つの重点目標を掲げました。

重点目標

１）ディジタル活用： SNSやZOOMなどディジタルを積極的に活用しました。
２）委員会運営：トップダウンではなく、委員会で考えて行動されました。また、委員会費も有効に活用いた
だけたようです。
３）新会員：タイミングよく、いちょうの木の保護に直接関わっていただいたエキスパートを新会員に迎えまし
た。かつ、女性経営者でした。
新会員のフォローアップとしては、メンター制度を採用し例会時には近くに座って相談役になっていただき
ました。

具体的な行動指針として、３つ設けました。

・楽しい例会：今までコロナのため呼べなかった多くの外部卓話者のお話をお聞きすることができました。
・楽しい奉仕活動：絵画コンクールを開催し、約 450名の作品の展示を行いました。また、雨にもかかわらず
多くの参加者によって恒例の赤十字献血サポートを実施しました。地区補助金を活用し、いちょうの木の保
護を行いました。

今年の会長の時間は、特にロータリーのことを中心にお話ししました。ロータリーの翻訳には誤解があること

もお伝えしました。

「一年を終えて」　吉岡善一会長

皆出席のお祝い

皆出席祝い

31年　 武田茂会員   （1988年6月6日）
10年　 伊藤健司会員（2008年6月9日）
  3年　 石髙誠一会員（2012年6月25日）
23年　 伊藤彦二会員（2016年6月7日）
  3年　 細川康治会員（2020年6月2日）

冨岡弘文第６Gガバナー補佐

　ガバナー補佐を思う存分できたのは、本当に皆様のおかげだと思っております。 5月5日に佐藤ガバ
ナーから連絡来たときはびっくり致しました。会員からは絶対に断ったらだめですよと言って頂き、大変
心強かったです。また、松川会員にもガバナー補佐幹事として会長幹事会にも出て頂きました。その際
の負担もクラブに見て頂きました。財政的にも苦しい中支援頂きありがたく感じました。今回は佐藤ガ
バナーよりロータリーの話をしてくださいと言われておりました。ですので本当に皆さんよくロータリーの
話をしていただきました。また、感じていることは例会で話を聞くことも重要ではありますが、個性がぶ
つかり合う中で活動をしていくことが学びにつながることだと感じております。今回追加、追加で計名刺
を600枚作成し、全て配りました。これだけ多くの方とお会いできたこと、友達が出来たことは生涯の財
産になったと思っております。
次年度はクラブの活性化の為に協力していけたらと思っています。
本当に一年間ありがとうございました。



例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

6月 　20日  36(6)  前々回  24  72.73  9  中戸川・本田・田辺・川本・引田・丸茂・塚田・桑原・鳥飼  

６月　 27日  36(6)  前回  22  66.67  11  中戸川・戸張・田辺・石井・川本・山田・引田・丸茂・桑
原・鳥飼・金井

7月　 4日  36(6)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

7月11日 （火）  12：30  2827  クラブ協議会　「ガバナー公式訪問に備えて」 

7月18日 （火）  ━  ━  休会※7/17海の日 

7月25日 （火）  12：30  2828  クラブ協議会「ガバナー公式訪問」懇談会「ガバナーを囲んで」 

8月 1日 （火）  12：30  282９  委員会の思いを発表　　13：40～定例理事会 

◆会長　吉岡善一会員／ 小南様ようこそいらっしゃいませ。よろしくお願いいたします。皆様、一年間お世話になりまし
た。ありがとうございます。新しい次年度に向けて進んでいきましょう！
◆小金澤和夫会員／ 吉岡会長、相原幹事、 1年間おつかれ様でした。ゆっくり体をやすめて下さい。在籍 40年のお祝
いに表彰状をいただき有難うございました。あと数年宜しくめんどう見て下さい。
◆宮東悠会員／ 吉岡会長、相原幹事、理事、役員のみな様、一年間ご苦労様でした。この一年間色々と有りました
が、私は楽しい一年でした。
◆武田茂会員／ 妻の誕生日お祝ありがとうございます。皆出席祝い、ありがとうございます。
◆増正之会員／ 6月27日10時より、ＫＫグランドワーク株主総会、無事に終了しました。黒字でした。御協力ありがとうご
ざいます。
◆冨岡弘文会員／ ガバナー補佐として、生涯忘れられない一年でした。大和クラブの皆様には、会長幹事会の資金
面でも支えて頂き、お蔭様で思う存分に活動が出来ましたことを報告すると共に、感謝の気持ちでいっぱいです。
◆松川健治会員／ 一年間おつかれ様でした。ディジタルを進めたこの一年は活きる時がくると思います。吉岡会長、
相原幹事、すばらしい一年ありがとうございました。
◆石髙誠一会員／ 今年も終わりです。皆様お疲れ様でした。
◆本田誠一会員／ 本年度「最後の例会」会長幹事はじめ役員の皆様、お疲れ様でした。大変な事も多々あった事と
思います。本日は七人目の孫の「お食い初め」をします。健やかに育ってくれる事を願うばかりです。
◆伊藤彦二会員／ 皆出席祝い在籍年数祝い祝って頂きありがとうございます。

スマイルBOX  本日　\22,000　　　累計 \566,273  

スマイルボックス  

細川　会員 

　お祝いの報告 

　　・お誕生日のお祝い報告　
　　　武田真理子様（ 6月27日）

お誕生日の
お祝い報告

　３minutes  

在籍年数のお祝い
40年　小金澤和夫会員（ 1983年6月20日）
40年　古木通夫会員　（ 1983年6月27日）
35年　武田茂会員　 　
15年　伊藤健司会員
11年　石髙誠一会員
17年　森川良三会員
23年　伊藤彦二会員
 3年　 細川康治会員　

40年の小金澤和夫会員と
古木通夫会員の賞状を
抱え記念撮影


